

Tormenta severa afecta aeropuerto de la ciudad cubana de Santa Clara



Santa Clara, 29 abr (RHC) Una Tormenta Local Severa afectó el Aeropuerto Internacional Abel Santamaría, de Santa Clara. Fuertes vientos lineales (aeroavalancha), produjeron daños a la cubierta de la terminal aérea y al tendido eléctrico. También se reportó caída de granizos.

También hubo granizada en otras localidades del país como en Santa Cruz del Norte, en Mayabeque; Cabaiguán, Sancti Spíritus y Unión de Reyes en Matanzas.

No se reportan daños humanos pero sí varias cubiertas de viviendas destruidas, árboles derribados y tendido eléctrico. Parte de Santa Clara está sin corriente.

Según reporta el periodista Yunier Javier Sifontes, colaborador de Cubadebate, hasta el momento se cuantifican 47 viviendas afectadas en las comunidades Base Aérea, San Miguel, Frank País, Sakenaf y Caracatey.

Hasta el momento 11 circuitos en la ciudad de Santa Clara están apagados, sin embargo hay laborando 4 brigadas de la Empresa Eléctrica con 6 carros.

“Expertos del Instituto de Meteorología Provincial informaron que se registraron rachas de hasta 100 km/h y los granizos tienen el tamaño de una moneda de veinte centavos. Los especialistas advierten que no se trató de un tornado. En el caso del aeropuerto se perdieron un total de 800 metros cuadrados de cubierta y ya comenzaron a llegar los primeros recursos para su restablecimiento. La instalación aérea no presta operaciones en este momento y los vuelos programados fueron reubicados en las terminales más cercanas”, comentó.

En el aeropuerto “Abel Santamaría” se adoptan medidas con los vuelos y salidas que estaban fijadas para esta jornada. “Este lunes comienzan las labores de recuperación del techo”, informó Omar Andrés Gil, director de la terminal aérea.

Al conocer sobre los daños en la instalación aeroportuaria del centro del país, el ministro de Transporte Eduardo Rodríguez expresó a través de la red social Facebook: “Nuevamente la naturaleza nos pone a prueba, pero nos vamos a recuperar como lo hemos hecho siempre, los trabajadores de la aviación y las autoridades del territorio, unidos. ¡Esperamos el pronto restablecimiento de los servicios!”

Las máximas autoridades del Partido Comunista y el Gobierno en la provincia y la ciudad recorrieron anoche los sitios dañados y comparten con los damnificados.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/189430-tormenta-severa-afecta-aeropuerto-de-la-ciudad-cubana-de-santa-clara>



Radio Habana Cuba